

3

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP

Reaktivierung der Bahnstrecke Moorexpress – Eine weitere Strecke für das Wasserstoff-Zeitalter?

Wir fragen den Senat:

1. Welche Position vertritt der Senat bezüglich einer Reaktivierung der Eisenbahnlinie Moorexpress und welchen Stellenwert, zum Beispiel als Mobilitätsachse, bemisst der Senat der Strecke bei?
2. Wie schätzt der Senat die Möglichkeit ein, die Strecke des Moorexpress durch wasserstoffbetriebene Triebwagen zu betreiben und als weitere Wasserstoff-Pilotstrecke im Schienenverkehr zu etablieren?
3. Liegen dem Senat Erkenntnisse vor, welche eine verkehrliche, soziale und wirtschaftlich tragfähige Reaktivierung der Strecke als Wasserstoff-Pilotstrecke gewährleisten bzw. dieser Reaktivierung widersprechen und wenn ja welche?

Thore Schäck, Dr. Magnus Buhlert, Lencke Wischhusen und die Fraktion der FDP